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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成３０年度１０月役員会 議事録（案） 

平成３０年１０月１３日（土）１９：００～２０：３０ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

◎レジメの訂正 ４）③まちづくり懇談会の日程 誤：１０月４日 → 正：１１月４日 

◎大分大学の学生さん紹介 

 

A：協議事項 

  緒方事務局長より資料に基づき説明。 

１）９月役員会議事録（案）の承認について 

→承認 

２）平成３０年度新春の集い実施要領（案）・担当者選任について 

役員から来賓受付として２名・町内会受付として５名、お手伝いをお願いします。 

実施責任者は立候補者が出なかったため、後日直接お願いすることにします。 

役員は前日１月１２日（土）１７：３０～役員会が始まる１９：００までの間、 

会場準備をお願いします。 

３）防犯灯新設及び工事費補助金交付について 

 

B：報告事項 

１）会長報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

① まちづくり推進特別委員会報告 

９月２３日（日）西小体育館にて、ワークショップを実施。４１名参加。 

報告は６月１７日（日）実施分とまとめて全戸配布でお知らせする予定。 

② 組織改革特別委員会報告 

教育文化部会を「青少年育成部会」「文化事業部会」の２つに分けることが承認された。 

広報部会を広報委員会に変えることについては話し合い継続中。 

③ 会長会報告 

１２月１５日（土）宗像市防災まちづくり講演会に各町内の自主防災会の 

メンバーの中から２名選出し、日の里コミセンまでお申し込みください。 

 

２）会計報告 

① ９月度収支報告 

大島会長より資料に基づき説明。 

日の里まつりの会計に関して、来年の支出までの期間、 

決算後の繰越金を有効活用するよう会計監査で指摘があった。 

繰越金１６０万円を来年３月までの６ヵ月間、普通預金から定期預金に切り替える。 

→承認 
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３）各部会報告 

各部会長より資料に基づき説明。 

① 教育文化部会 

島本部会長より資料に基づき説明。 

今後、文化祭の参加者を対象に説明会を行う予定。ご協力よろしくお願いします。 

② 健康福祉部会 

山本部会長より資料に基づき説明。 

③ 生活環境部会 

田和部会長より資料に基づき説明。 

防犯詰所に来られたら、０９４０－３６－０１１０（宗像警察署）ではなく、 

まず１１０番してください（緒方事務局長より説明）。 

【質問】西山会長 

自分の駐車場に他の車が停まっていた場合、１１０番の方に通報して良いのか？ 

以前、緊急性が低いものは０９４０－３６－０１１０（宗像警察署）の方に電話するよう 

言われた。 

【回答】緒方事務局長 

どちらに通報するべきか、受け手によって意見が変わってくると思う。 

緊急性が低いと思っても、後に事件に発展する可能性もあるため、 

１１０番の方に通報してください。 

④ 広報部会 

三好部会長より資料に基づき説明。 

 

４）事務局長報告 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

① 事務局長会議報告【９月１９日（水）池野コミセン開催】 

（ア） ２０１９年ゴールデンウィーク期間中のコミュニティ・センター休館日について 

    宗像市が４月２８日（日）を統一休館日に設定している。 

    日の里コミセンは４月２７日（土）・２８日（日）・２９日（月）を 

    休館日にするよう検討中。 

    仮に５月１日が国民の休日になったとしても、開館する予定。 

（イ） 世界遺産学習全国サミット in宗像の開催について 

② コミュニティ・センター事務局職員職務内容について 

③ まちづくり懇談会について（１１月４日（日）１６：００～）出席者について 

 

C：連絡事項 

  緒方事務局長より資料に基づき説明。 

１）第３回全日本実業団対抗女子駅伝予選会（プリンセス駅伝 in宗像・福津）について 

１０月１７日（水）毎日新聞・西日本新聞・朝日新聞・読売新聞に昨年と同様、 

折り込みチラシが入る。今年は「宮地嶽神社光の道ウィーク」 

「宗像大社沖ノ島国宝展×藤原新也展」「宗像観光おみやげ館」の広告が追加された。 

   プレイベントとして元オリンピアン重友梨佐さんによる「快汗ラン＆ウォーク」が開催される。 
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D：その他 

 【意見】浦副会長 

  町内会長と兼務でない部会長２名の処遇（報償費）について、早めに検討をお願いしたい。 

 【回答】黒川会長 

  ６万円にしたらどうかと。 

 【意見】浦副会長 

  ご意見を聴き、しっかりと議論する場を設けてほしい。 

 【意見】西山会長・島本部会長 

  副部会長の処遇（報償費）についても検討してほしい。副部会長が処理・会計することが多いため、 

  他の部会員と活動手当が同じでは、今後なり手がいなくなると思う。 

 【意見】田和部会長 

  当初から待遇改善がなければおかしいと言ってきたが、未だに全く回答がない。 

  事ある毎に出席している。ぜひ検討していただきたい。 

 【回答】大島会長 

  まず一度、三役で話し合ってからご報告します。 

 【回答】黒川会長 

  私は言ったつもりです。三役で一度話し合いをした。 

 【回答】浦副会長 

  文書として形に残した方が良い。 

 【回答】大島会長 

  三役で話し合い、証拠書類を作成し、またご報告します。 

 

 ◎大島会長より 

  福岡県より「コミュニティの助成事業実施要項」が下りてきた。 

  『一般コミュニティ助成事業』『コミュニティ・センター助成事業』『地域防災組織育成助成事業』 

  の３つがあり、申請すると最大２５０万円の助成金が出る。 

  現在、事務局長と日産の“高齢者・障害者等の外出促進するためのバリアフリー対応車両”を 

  申請しようと検討している。横から出入りするタイプと、後ろから出入りするタイプがある。 

  このような車は通常の軽自動車に比べて高額で、自動車本体だけで２００万円くらいで、 

  付属品を合わせると２５０万円くらいになる。 

  日産に見積書を依頼しており、本日１９：３０くらいに自宅に届く予定。 

  だいたい２７０万円の見積もりだが、２０万円の値引きになる。 

  １１月１日（木）までに市役所を通じて、県に申請書を提出する予定。 

  車体の横側や後方に財団の名前を印字し、コミセンで所有して各町内で借りられるようにする。 

  【質問】田和部会長 

  誰でも運転できますか？ 

  【回答】緒方事務局長 

  特殊車両でないため、誰でも運転できます。 

  昨年からこの事業はあったが、市から各コミュニティの方にアナウンスがなかった。 

  福岡県がこの事業を起こしたが、一件も手を挙げる所がなかったそうで、 
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  今、宗像市が一生懸命アナウンスしている。 

  ただ、申請したからといって、必ず助成金が出るわけではない。 

  【質問】島本部会長 

  保険についてはどうなりますか？車を借りた時に事故にあったら？ 

  【回答】大島会長 

  ２５０万円の助成金の中に、車を購入する手続きは諸々含まれるが、 

  保険料に関してはコミュニティで支払いが必要。事故が起きた場合、その保険が下りることになる。 

  【質問】三好会長 

  車椅子の人が何人くらい乗れますか？ 

  【回答】大島会長 

  車椅子は１台乗れる。車椅子１人を含め、３人乗車できる。 

 

  ◎日の里地域公園利用実態調査アンケートについて（九州大学工学部建築学部 福田） 

   記入されたら、コミセン入口に設置しているダンボールボックスに投函お願いします。 

 

今後の会議等予定 

日の里まつり第４回実行委員会…１０月１４日（日）１９：００～ 第１研修室 

役員会…１１月１０日（土）１９：００～２０：３０終了予定 コミュニティルーム 

第３回運営委員会…１１月１８日（日）１０：００～１２：００終了予定 第１研修室 

 

以 上 

 

《出席者》 

【平成３０年度役員】 

会長：黒川   副会長：浦（９丁目）  会計：大島（２丁目） 

３丁目：内田  ４丁目：三好  ５丁目：坪井   ６丁目：光原 

７丁目：白石  ８丁目：大村  ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：瀧口 

教育文化部会長：島本   生活環境部会長：田和 

 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

平川係長 

 

【事務局】 

緒方事務局長・森（書記） 


